
 
SÚMULA DA 11ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CPFi-CAU/SP

 

DATA 21 de novembro de 2024 HORÁRIO 9h a 13h

LOCAL Sede do CAU/SP e Microsoft Teams

 

PARTICIPANTES

André Gonçalves dos Ramos Coordenador

Aline Alves Anhesim Coordenadora-adjunta

Adriano Cotrim Pita Membro

Ana Paula Preto Rodrigues Membro

Daniel Passos Proença Membro

Maria Cristina Pinheiro Machado Sanches Membro

Rosana Ferrari Membro

Viviane Leão da Silva Onishi Membro

CONVIDADOS

João Constantino Gonçalves Coordenador de Planejamento Orçamentário

Juliana Chaim Coordenadora de Contabilidade

Daiane Fernandes do Vale Coordenadora de Contas a Receber

Alzira Neli dos Santos Mosca Supervisora de Inadimplência 

Renata Aparecida Pitana Braga Vasquez Coordenadora de Contas a Pagar

AUSÊNCIAS
JUSTIFICADAS

- -

ASSESSORIA
Karina Veglione - Gerente Financeira

Mayra Hayashida - Assistente Administrativa

 

Leitura e aprovação das súmulas da 10ª Reunião Ordinária e 4ª Reunião Extraordinária

Encaminhamento Aprovadas. Encaminhar para publicação.

 

Comunicações

Responsável -

Comunicado -
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ORDEM DO DIA

 

Extrapauta Proposta de Criação da Câmara Temática de Mobilidade Inclusiva

Fonte Comissão de Mobilidade Urbana-CAU/SP

Relator Coordenador André Gonçalves dos Ramos

Encaminhamento

Solicitação de inclusão desta extrapauta e aprovação pelos conselheiros.

Apresentação da proposta de criação da Câmara TemáCca de Mobilidade Inclusiva pelo
Coordenador André, conforme solicitado pela Comissão de Mobilidade Urbana do
CAU/SP por meio da Deliberação nº 019/204 e seu anexo, seguida pela aprovação dos
conselheiros da viabilidade econômico-financeira, condicionada à disponibilidade
orçamentária prevista na Reprogramação 2024 do CAU/SP no valor de R$ 50.000,00.

 

Deliberação nº 043/2024 - CPFi-CAU/SP

 

1 Programação Orçamentária do CAU/SP - Exercício 2025

Fonte Gerência Financeira-CAU/SP

Relator Karina Veglione - Gerente Financeira

Encaminhamento

Apresentação da versão final da Programação Orçamentária do CAU/SP – Exercício 2025
pela Gerente Financeira Karina, com explicação detalhada dos valores de cada centro de
custo, dos Projetos Estratégicos previstos e a inclusão de proposta de chamamento de
cadastro reserva e realização de concurso público em 2025.

Após discussão e análise do material, os conselheiros aprovaram a viabilidade técnica e
financeira da proposta orçamentária apresentada, com 06 (seis) votos favoráveis dos
conselheiros André Gonçalves dos Ramos, Adriano Cotrim Pita, Aline Alves Anhesim,
Daniel Passos Proença, Maria CrisCna Pinheiro Machado Sanches, Rosana Ferrari e 02
(dois) votos de abstenção das conselheiras Ana Paula Preto Rodrigues e Viviane Leão da
Silva Onishi.

Solicitação da conselheira Viviane para anexar sua manifestação de voto de abstenção
nas Deliberações.

 

Deliberação nº 044/2024 - CPFi-CAU/SP, Deliberação nº 045/2024 - CPFi-CAU/SP           
e manifestação de voto de abstenção da conselheira Viviane Leão da Silva Onishi anexa

 

2 Prestação de Contas e Balanço Contábil - outubro de 2024

Fonte Coordenação de Planejamento Orçamentário-CAU/SP

Relator Coordenador João Constantino Gonçalves
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Encaminhamento

Apresentação da Prestação de Contas do mês de outubro pelo Coordenador de
Planejamento Orçamentário João.

Em relação à Receita, foi arrecadado o montante de R$ 68.767.303,00 até o mês de
outubro, representando 85% do projetado para o ano de 2024. Destaque para as rubricas
de RRT, com R$ 30.127.148,00 e 89% do valor projetado para o ano; Anuidade Pessoa
Física com R$ 19.737.859,00 e 101% arrecadado do projetado para 2024; Anuidade
Pessoa Jurídica com R$ 1.260.914,00 e 87% do previsto para o ano; Anuidade Pessoa
Física Anos Anteriores com 117% arrecadado do programado para este ano e Anuidade
Pessoa Jurídica Anos Anteriores com 118% do previsto para o exercício.

Referente à Despesa, foi executado o valor de R$ 46.689.865,00, totalizando 62% do
projetado para o exercício de 2024. Apresentação da execução orçamentária por limites
estratégicos e da execução por centro de custo das Comissões e das Áreas.

Solicitação do Coordenador André para incluir na deliberação alertar à Presidência do
CAU/SP acerca dos índices mínimos obrigatórios que ainda não foram alcançados e
recomendar que sejam feitas ações para o cumprimento das metas.

 

Deliberação nº 046/2024 - CPFi-CAU/SP

 

3
Processo de apuração de irregularidades - Acórdão nº 1.121/2021 e 1.359/2023
Plenário TCU

Fonte Presidência-CAU/SP

Relator Coordenador André Gonçalves dos Ramos

Encaminhamento

Por solicitação do Coordenador André, este item de pauta foi postergado para próxima
Reunião Ordinária do mês de dezembro.

Após dois pedidos de vista e por entender que não cabe mais nenhum pedido nesse
senCdo, solicitou aos conselheiros que consultassem todos os documentos do processo,
a fim de que tenham plena ciência de seus votos acerca dos relatórios dos conselheiros
Daniel e Adriano já apresentados e da conselheira Rosana Ferrari, que será apreciado na
próxima reunião.

 

ANDRÉ GONÇALVES DOS RAMOS

Coordenador da CPFi-CAU/SP

Documento assinado eletronicamente por ANDRÉ GONÇALVES DOS RAMOS , Coordenador(a) da CPFI-
CAU/SP, em 16/12/2024, às 18:00 (horário de Brasília), conforme Decreto Nº 10.543, de 13/11/2020, que regulamenta
o art. 5º da Lei Nº 14.063, de 23 de setembro de 2020.

A autenticidade do documento pode ser conferida no portal do SEI CAU, endereço caubr.gov.br/seicau, utilizando o
código CRC FD529602 e informando o identificador 0420988.

Rua Quinze de Novembro, 194  7º andar | CEP 01013-000 - São Paulo/SP
www.causp.gov.br

00179.005993/2024-50 0420988v5
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MANIFESTAÇÃO DE VOTO 

 

 

MANIFESTAÇÃO 

 

Trata-se manifestação referente ao item 01 da pauta da 11ª reunião ordinária da 

CPFi-CAU/SP que trata da Programação 2025, no tocante a Deliberação 044/2024 e 

Deliberação 045/2024- Orçamento do CAU/SP – Exercício 2025. 

Em reunião extraordinária realizada dia 06.11 para apresentação de material 

referente à peça orçamentária de 2025, foram apresentados estudos realizados pela 

equipe Financeira para o cumprimento das ações estipuladas no Planejamento 

Estratégico desta gestão.  

Em determinado momento da reunião foi apresentado a necessidade 

chamamento do cadastro reserva e de realização de novo concurso público, 

considerando o intenso fluxo de atividades realizadas pelos funcionários. Nesse 

momento foi dito que o chamamento ocorreria apenas próximo a meados de 2025 

devido à questões orçamentárias. Diante desse cenário, foi sugerido pelos conselheiros 

a readequação de algum dos projetos propostos para viabilizar o chamamento do 

cadastro reserva. 

A proposta da equipe técnica foi a redução de valores das Comissões, 

considerando que os valores programados não são utilizados, contribuindo para o 

superávit já existente. 

Diante da complexidade do caso, e que, em reuniões realizadas em outubro, as 

Comissões debruçaram-se sobre os seus Planos de Ação, definindo as atividades a 

serem realizadas em 2025, através de valores então definidos pelo Conselho Diretor, 

os conselheiros optaram por não realizar qualquer alteração nos valores já definidos, e 

manter o chamamento para meados de 2025. 

Não houve deliberação desse item na reunião extraordinária, pois não foi 

possível concluir toda a avaliação devido ao tempo exaurido da reunião. 

PROCESSO SEI NÃO INFORMADO 

ASSUNTO PAUTA DA 11. REUNIÃO ORDINÁRIA CPFi-CAU/SP 

TEMA ITEM 01 – PROGRAMAÇÃO 2025 – Deliberação 044/2024 e  

Deliberação 045/2024 



 
 

Em 21 de Novembro de 2024, durante a 11ª reunião ordinária da CPFi-CAU/SP, 

nos foi apresentado material diferente do apresentado em 06 de novembro. Foram 

realizados 05 cenários de proposta de ingresso de novos funcionários e o Conselho 

Diretor deliberou por um dos cenários, na qual é apresentado na deliberação 

supracitada, conforme segue: 

 

Ingresso de 1 Analista I e 1 Analista III em dez/24 (cadastro reserva Concurso 

001/2020);  

Ingresso de 1 Analista I em jan/25(cadastro reserva Concurso 001/2020);  

Ingresso de 1 Analista I e 1 Analista III em fev/25(cadastro reserva Concurso 001/2020);  

Ingresso de 1 Analista I em mar/25(cadastro reserva Concurso 001/2020);  

Ingresso de 1 Analista I em abr/25(cadastro reserva Concurso 001/2020);  

Ingresso de 1 Analista I em mai/25 (cadastro reserva Concurso 001/2020);  

Ingresso de 1 Analista I em jun/25(cadastro reserva Concurso 001/2020);  

Ingresso de 1 Analista I em jul/25(cadastro reserva Concurso 001/2020);  

 Ingresso de 2 Assistentes Técnicos; 2 Assistentes de Atendimento; 2 Assistentes de 

Fiscalização; 1 Analista I e 1 Analista II em ago/25 (novo concurso público);  

Ingresso de 2 Assistentes Técnicos; 2 Assistentes de Atendimento e 2 Assistentes de 

Fiscalização em set/25(novo concurso público);  

Ingresso de 2 Assistentes Técnicos; 2 Assistentes de Atendimento; 2 Assistentes de 

Fiscalização; 1 Analista I e 1 Analista II em out/25(novo concurso público);  

Ingresso de 2 Assistentes Técnicos; 2 Assistentes de Atendimento e 2 Assistentes de 

Fiscalização em nov/25(novo concurso público);  

Ingresso de 2 Assistentes Técnicos; 2 Assistentes de Atendimento e 4 Assistentes de 

Fiscalização em dez/25(novo concurso público);  

 

Para realizar orçamentariamente a questão, o Conselho Diretor definiu a redução 

dos valores das Comissões Ordinárias, de forma arbitrária, contrariando a diretriz 

expedida pelo próprio CD para a realização do Plano de Ação das Comissões, conforme 

tabela abaixo: 



 
 

 

 

Esta conselheira entende e verifica a necessidade de contratação de novos 

funcionários para atendimento das demandas do Conselho, porém, a retirada de 

recursos das comissões ordinárias reduz a possibilidade de atuação dos conselheiros.  

Durante a apresentação dos argumentos para a retirada dos recursos das 

comissões, foram apresentadas as tabelas referentes ao histórico do superávit e a 

média de não cumprimento do orçamento pelas comissões (ordinárias e especiais). 

Cabe salientar que no período apresentado, o mundo viveu uma pandemia, que 

reduziu a ação do Conselho. Saliento ainda que o cenário apresentado no orçamento 

das comissões até 2023 contemplava os projetos, e que em 2024, os projetos estão na 

ficha da presidência. 

 



 
 

   

 

Um questionamento que realizei durante a reunião ordinária foi: utilizando o ano 

de 2023 como parâmetro, o não executado pelas comissões foi de R$1.732.503,00 e o 

superávit do mesmo ano, foi de R$11.894.553,00, ou seja, para R$10.162.050 (85%) do 

valor de superávit não foram apresentados explicações. 

Diante do exposto, esta conselheira se absteve a votar sobre este assunto. 

 

 

São Paulo, 21 de novembro de 2024. 

 

 

 

 

Arq. Urb. Viviane Leão da Silva Onishi 
Membro da Comissão de Planejamento e Finanças - CAU/SP 
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